
「地域性や年齢層を踏まえ、広く情報が届く工夫」「行政サポート

がなくてもやっていけるプラン」「奥三河への地元愛」「地域に馴

染み、継続すること」が大切だと思う。 
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私の場合、どういう思いで起業しようとしているのかを丁寧に説明

して、こつこつ活動を続けた結果、応援者が増えました。奥三河

は、行政と住民との距離が近く、行政も親身になってくれる。起業

する側が丁寧に周りの方と接していくことがポイントかな。 

奥三河自然子育て森のこびとたち  伊藤さん 

 

フラットにおしゃべりできる場所を用意して、楽しい、面白い、心

地よい、おいしい、そんな幸福感で人をつなげる役割が女性には

あるんじゃないかなと思っています。行政と何かやるときは、そう

いう感覚を大事にしたいなと思います。 

小学校非常勤講師 兼 キッチンカ―事業  篠崎さん 

 

トータルビューティー・プラス   加藤さん 

 

この地に来ていただく方には、目標、強い意志を持って、この地

域を愛していただければうれしい。過疎が進んできますけれど、

「元気な過疎」を作るためにはどうしたらいいのかを考えていきた

い。知恵を出し合って住み続けられる地域になるよう頑張りましょ

うね。 
JA愛知東 つくしんぼうの会  荻野さん 

 

 さん 

 

豊根森林組合   太田さん 

 

スーパーや病院などが近くになく、不便な地域ではあると思うの

で、生活面での心配があります。友人が、それでも頑張るよ！と

言うのであれば、全力で応援します！健康な生活を送ることが 

一番大事だよ、とアドバイスすると思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域の人たちに受け入れられることが何よりも大切ですね。一

人でいくら頑張っても限度があります。みんなのおかげで生か

されてるなって思います。周りの人を大切にする。それに尽きる

と思います。 

JR東栄駅 ちゃちゃカフェ  宮田さん 

 

情報を拡散してくだる方、お客さんを連れてきてくださる方、この地域

の人のよさを感じます。この地区の方は、いいと思ったらとことん応援

してくださる。少子化も問題にはなっていますが、奥三河のみんなが

つながって楽しい地域にしていきたいな。 

Aさん 

恋して！宇宙少年 CAFE  山本さん 

 

 さん 

 

私は、ずっとここで藍染めだけにこだわってやってきました。売

る物を作るというよりも、作品を作っているので、経済は回って

おりません。でも、来る人は拒みません。若い人が私のところに

来たときには、誰でも精一杯応援します。 

藍絞染作家 藍弘苑  原田さん 

 

 さん 

 

外国人は、人を頼って就職先を探す。自治体に外国人のキーパー

ソンを採用、雇用することが、外国人女性から住みたい町として選

ばれるのではないでしょうか。その地域のニーズを下調べして、臨

機応変に対応できることも必要かな。 

新城市多文化共生協会   田村さん 

 

 さん 

 

子育てに関して、少人数での学びをどう思うかをしっかり考えた

方がいいと伝えます。キャリアアップしてバリバリ働きたいとい

う人には、この地は向かないですね。起業するなら、場所は関

係ないと思います。大切なことは、「人付き合いが好きというこ

と」ですね。 


